

# HLG-Schüler pflanzen Bäume

## Klasse 9c organisiert Kuchenverkauf für den Klimaschutz

Als am HLG am „Tag für den Klimaschutz“ in vielen Klassen und Fächern das Thema Klimawandel aufgegriffen wurde, kam auch in der Klasse 9c im Rahmen des Chemieunterrichts die Sprache auf die Auswirkungen des Klimawandels. Vor allem beschäftigte die Schüler die Frage: „Was können wir selbst für den Klimaschutz tun?“

Auf der Suche nach Ideen stieß die 9c zusammen mit ihrer Biologielehrerin Sandra Haller auf die Baumpflanzaktion im Landshuter Klimawald. Bürger können „Waldaktien“ zu je zehn Euro kaufen und dafür jeweils einen Baum pflanzen. Um Geld für die Klimawaldaktien zu bekommen half die gesamte Klasse, eine Kuchenverkaufsaktion in der Pause zu organisieren. Die Klasse konnte mit dem Verkauf 191,20 Euro einnehmen und somit 19 Bäume kaufen. Am ersten Samstag der Herbstferien war dann auch

fast die ganze Klasse 9c ausgerüstet zum Bäume pflanzen.

Treffpunkt war vor dem Gebäude der Feuerwehr Münchenerau, wo die Klasse von „Waldelfe“ Elvira Schindelbeck vom Landshuter Umweltzentrum begrüßt wurde. Nach einem kurzen Marsch ins Pflanzgebiet ging es unter der Leitung von Förster Bernhard Thalhammer daran, die Bäume einzupflanzen. An manchen Stellen war das gar nicht so einfach, weil



Die Schüler der Klasse 9c trafen sich zum Bäume pflanzen

die Erde so stark verwurzelt war, aber nach etwa zweieinhalb Stunden war es geschafft.